

茶臼原通信

令和3年度
8月始業式号
発行：植野

2学期がスタートしました!

長かった夏休みも終わり、いよいよ2学期のスタートです。2学期スタートの25日は、茶臼原小学校の子ども達は登校中も元気な声で「おはようございます!!」と笑顔いっぱいでした。きっと充実した夏休みを送ったのだと思います。

さっそく、1校時目に「始業式」を行いました。新型コロナ感染拡大防止のため、放送での実施となりました。



放送中は、どの学年も「立腰」の姿勢で、真剣に話を聞いていました。5年生の児童による「2学期の目標」という作文発表の後、校長先生より「目標を持って頑張してほしい!」というお話もありました。目標を持つことで、自分自身のモチベーションが上がり、その達成に向けて努力することができます。2学期は1年の中で一番長い学期ですが、「目標達成」のために努力できる子ども達であってほしいと願っています。

また、学習面・生徒指導面・保健体育面で、それぞれ担当の先生からお話があり、最後まで姿勢を崩すことなく集中して聞いていました。本当に頼もしい茶臼原小学校の子ども達です!!



さあ、2学期も元気に頑張っていくぞー!!

さて、現状は新型コロナ感染症で、まだまだ厳しい状況が続いています。本校では、感染症対策として、マスク着用・換気・手指消毒の「三徹底」を取り組むと同時に、毎日児童の机や椅子、トイレのドアノブやスイッチなど、多くの人が触れる場所のアルコール消毒の徹底を図っていきます。2学期も子ども達の「安心・安全」のために万全を尽くしていきますので、よろしくお願いいたします。

新しい先生を紹介します!



2学期から、本校で支援指導を行ってくださる「森崎愛先生」です。主に授業中の支援サポートや個別指導などをさせていただきます。とても明るくて優しい先生です。

3月末までの勤務となりますが、よろしくお願いいたします。

運動会に向けての計画表

| 日 曜 | 運動会に関する行事等 | |
|------|------------|---|
| 8月 | | |
| 27 金 | | 運動会結団式 |
| 9月 | | |
| 1 水 | | 全校体育①(1校時) |
| 3 金 | | 運動会係打ち合わせ① (4~6年:6校時) |
| 7 火 | | 全校体育②(1校時) |
| 15 水 | | 全校体育③(1校時) |
| 21 火 | | 全校体育④(1校時) 予行準備 係打ち合わせ②(4~6年:6校時) |
| 22 水 | | 運動会予行練習(1~4校時) 予行反省(職員会) |
| 24 金 | | ひもろぎ装着練習 (5・6年:6校時) |
| 29 水 | | 全校体育⑤(1校時) |
| 10月 | | |
| 1 金 | | 振替休業日 |
| 2 土 | | 運動会前日準備 (4~6年:6校時) |
| 3 日 | | 秋季大運動会 |

8・9月の目標

8・9月の目標は「元気のよいあいさつをしよう!」です。茶小の子どもたちは、100m先からでも、大きな声で先取りあいさつができます。あいさつはコミュニケーションの基本とされています。元気のよいあいさつは、された方もした方も気持ち晴れやかになります。元気のよいあいさつで、茶臼原小学校をさらに元気な学校にしていきたいと思います。この子どもたちのあいさつには、われわれ職員も見習わなければいけません。45名の子どもたちに負けないように、職員も元気のよいあいさつを頑張っていきますよ!!

感染予防の徹底を!

8月に入り、全国的に新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっています。宮崎県内でも連日多くの方々の感染が報告されています。その新型コロナ感染症のほとんどがデルタ株に変わってきたため感染力も強くなってきているとのことです。

本校では、マスク着用の徹底に加え、校舎内に入るときは児童・職員は当然ですが、来校者の方々にもアルコールでの手指消毒をお願いしています。また、ドアノブやトイレ、水道の蛇口などもアルコールによる消毒を行っています。

西都市内では、8月31日まで校舎内への部外者の立ち入りをご遠慮いただくなどの対策をとっています。保護者の皆様やスポーツ少年団の子ども達及び関係者の方々には大変ご迷惑をおかけしているかと思えます。

いつ、どこで感染するか分からない状況ですが、感染対策の徹底を図ることで、茶臼原小学校の子ども達をはじめ、地域の方々、そして職員の安全を守っていかねばと考えています。何とぞご協力の程よろしくお願いいたします。

「必ず終息する日が来ます!!」